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築け未来を

行動力と先見の眼で

東京多摩'リーンロータリー・クラフ Nは278 7-
1996 7 17

青い空緑の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらが混然一体調和して

日―タリーの理想に向つて

昂って行く設尭示している。

◎卓館       会 長 遠藤

◎ロータリーソング 「日も風も星もJ

ソングリーダー 菊 池

◎お客様紹介         会 長 遠藤

山本 英 司様 彿2750地区多摩東分区倒

横田 完 利榛 (  ″   ″    銅

′〕ヽ沢 利夫俵 僚京純成ロータリークラヴ会動

口中 孝 司様 (  ″   ″       幹 事)

高橋 昭 憩様 (野村証紳林般首情報部課同

関戸新―=除 僚涼ム五子ロータリークラフ)

て、立案された実流揖1画の要領、特に人事言画、予算f

面について、理事会の承認を得ること力必要であること

が貞夕1寺憾 され、確認された=

これは、クラブ細則第7条第1節 (e)項 に、明確に

規定されている事柄でありますので、確認されたという

表現より、再確認されたということ力遊切と思う.

この条項の意味するところは、理事会に於いては、総

べての委員会を動に対して、責任をもて、との趣旨と考

えられますi

終始、市発な意見の交換があり、有意義な協議会で

あったことを報告致します.

◎幹事報告      幹 事 須藤 起雄

0京 エブラザホテルには東京多摩クリーンロークリー

クラブのマークカ取 り付けられました。

つ百少年委員会より富上登山のこ案内が来ております

が当クラブからは、伊神会員と二好雄_■ 、刀せテな

おみさんの三名力疹加致しますじ

g各クラブの例会変更のお知らせ力求ておりますので

回覧歓します.

4多 芹束分区の味 会力状定致しましたJ

◎第2750地区多摩東分図●雪表敬訪問

分区代理 山本 英 司様

分区幹事 横 田 完 利様

挨 拶

今回稲班ロータリークラブが当希になり、私、 1本が

受けることとなりましたて

よろしくお願い致しますt

今年のガバナーはいままでと違った点が■点あります,

第一は、分区幹事の廃止を打ちだしました 世 界518

地区幹事はおいていませんので2750処にだけにあるのて

廃 |するということです=しかし分区内たけは、ク)区梓

事ということで活配してもらうようにしました

第二は、4用 の帥波をイ十うこととする.叫 十やこより左

イとし、1け区大会や、分区IM大 会行も空Tlの節減をして

の実践 ″
1行動する多摩グリーラ

軸

敏

却

◎会務報告      会 長 遠藤 二郎

I本年度房一回クラブ会議室を京工 「村林とに於いて

12rt悔,(7月 10日)

議 題

末年度、委員会舌動を開始するに当たり、活動実施項

日の崎 どおよ0ヤ六施スケジュールの発表、また委員会問

の調整、協カキの円1,をもって懇詢 も`たれました

この,生の協議会において特に、話し合われました誘速

は、第一回のよH事会に於いて、承認されました委H会 活

Eli mrよ、ぁくまでも方01並びに実施計urの概暗であっ

て、これを実際にfi動に移されると殆 は、委員会に於い

東京多摩グリーンロータ リー・クラブ

いきたいとはいますt (‖抑作)
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今年度、帥 ロータリークラブの会長になりまし    遠 藤 二 郎

た、刀均R4鬼 また幹事の国中であ どうぞ今年一年よ     お 客様ようこそ。

◎東京稲城□―タリークラフ豪敬訪問

挨 拶

ろしくお願い致します。

委 員 会 報 告

い斉1言脚防■推進委員会から、参カロ致します。

よろしく御協力下さい。

◎出席委員会     出 席委員会委員長 橋 口 洋 三

会員総数 51名

出席者数 40名

本国出席率 784%

会 長  」 沢ヽ 和J夫様     の 人は特に大変ですネ!!

幹 事  日 中 孝 司様    日 中  実

森回 舞 子

梅雨明けと共に連日の猛暑、当社のように外の仕事

山本さんはじめ東分区、よろしく力比ばって下さい。

野村証券の高橋様草話たのしみにしています。

関岡 俊ニ

女房力鳩号|の抽選でスベイン、ポルトガル焔 子が当

たリー人ではしゃいでいま曳

伊藤 英 也

野付証券の高橋様の卓話楽しみにしておりま丸

◎青少年奉仕委員会       委 員長 関 岡 俊 二    須 藤 起 熊

体れあいと対話力喚 く明るい社会
'のパレードかで、    お 客様ようこそ

多摩センターにおいてあります。 山崎 光 一

多摩グリーンロータリーのプラカードがありますので     本 国の篤 舌よろしくお願いしま坑

出来るだけ多くの方の参温をお願い致しま坑 当クラブ    本 国合計 全 36,000円

からも、中JJさんは交通安全協会から、小坂さんは覚せ

◎卓 話

「今後の金利、為替、閑活見通しJに ついて

朝 掲職材式会社

捜資情報部課長 高 橋 昭 憲様

今後の景気について木日は時間のゆるす限り、お手元

の資料にもとづいてお話してみたいと思います。

短期的にみると'品 の圧力により景気の足を引張るこ  ―

とになると思いま坑 中長期的には金融乱 資産価格、

オフィス需要の回復等みますと回復期に入り緩やかな上

昇に入っております。

円ドルレートは、長期的には円安に向うものと思いま

7/3  訂 正出席率 9412%

7/10  出 席率   9020%

7/17  出 席率   7804%

す。

◎ニコニコBOX    親 彗言動委員会 山 崎 光一    よ って、景気は今後、強気でみてよいと存じま坑

種々資料をもとに景気、金利、為替、fldbの見通しに

ついて判り易く、静賃していただきました。

jl■ 概 要のみ

(斜ヨの担当 ′1故 ミ 上

山本英司 多 摩束分区代理

横田完利 多 摩束分区幹事

小沢利夫 稲 城ロータリークラブ会長

日中孝司 稲 域ロータリークラブ会長

IE問よろしくお願いします。

遠藤 立 一

長男の住む堂脱 べ決まったのこ


